

CHANCELLERIE D'ÉTAT  
BUREAU DE LA COMMUNICATION

# Don d'organes

## Le HCC jouera en vert dans le cadre de la campagne d'information cantonale

La campagne d'information cantonale sur le don d'organes se clôt mardi 20 septembre 2011 sur une note d'espoir lors du match du HC La Chaux-de-Fonds. Les hockeyeurs chaux-de-fonniers vont en effet revêtir un maillot vert pour affronter GCK Lions à la Patinoire des Mélèzes.

Le coup d'envoi de la partie sera donné par Gisèle Ceppi, médaillée d'or en cyclisme aux Jeux olympiques des transplantés 2011 de Göteborg en Suède. La sportive neuchâteloise s'est également parée d'argent en course à pied et à la marche.

Les maillots spécialement réalisés pour cette occasion seront dédicacés par les joueurs chaux-de-fonniers et mis en vente dès le mercredi 21 septembre (20h) jusqu'au lundi 26 septembre 18h sur le site Internet [www.hcc-net.ch](http://www.hcc-net.ch). Les bénéfices de la vente iront au mouvement féminin du HCC, qui a collaboré activement à la campagne.

C'est le ruban de couleur verte qui a été choisi comme symbole distinctif et fédérateur de la campagne cantonale. Ce symbole a été utilisé pour la première fois en Suisse à cette occasion. Il l'est déjà au Québec et aux Etats-Unis.

### Une campagne pour susciter le débat

Pour rappel, la campagne d'information cantonale sur le don d'organes a été lancée le 9 septembre 2011 par l'envoi de brochures et d'un courrier à tous les collaborateurs et collaboratrices de l'Etat de Neuchâtel (3.800 personnes), ainsi qu'à de nombreux partenaires tels que médecins généralistes, pharmaciens, hôpitaux, communes ou encore associations dispensant les cours de samaritains. Elle visait à susciter la réflexion et le débat sur le don d'organes au sein de la population en l'informant mieux sur les connaissances nouvelles ou trop peu connues en la matière.

Sous l'égide du Département de la santé et des affaires sociales (DSAS) et plus particulièrement de son Service de la santé publique, diverses actions de proximité ont donc été mises en place depuis le 10 et jusqu'au 20 septembre 2011 dans le canton.

- **Mardi 20.09 à 20h00: match du HCC contre GCK Lions, Patinoire des Mélèzes, La Chaux-de-Fonds; mercredi 21.09 (dès 20h00): vente aux enchères des maillots HCC dédicacés par les joueurs sur [www.hcc-net.ch](http://www.hcc-net.ch) jusqu'au lundi 26.09 à 18h00.**

**Pour de plus amples informations:**

**Gisèle Ory, conseillère d'Etat, cheffe du DSAS, tél. 032 889 61 00;**

**Christophe Guye, chef du Service cantonal de la santé publique, tél. 032 889 62 00.**

Neuchâtel, le 16 septembre 2011